

写真で綴る 第70回定時総会

福引会

当選おめでとうございます！

表彰式

功労・長寿・研究会精勤者に表彰状・証書を授与



特賞当選
Panasonic 宅配ボックス COMBO-LIGHT ミドルタイプ
横浜市鶴見区 小泉 聡先生



小沼 博先生



児島 真一先生



山鹿 高義先生



前原 寛子先生



山口 景子先生



懇親会



▲(左から) 横浜市医師会・戸塚 武和会長、厚木医師会・三宅 正敬会長、横浜市青葉区医師会・山本 俊夫会長、横浜市旭区医師会・岡田 孝弘会長、横浜市神奈川区医師会・岩田 篤人会長、横浜市港北区医師会・鈴木 悦朗会長



▲(左から) 横浜市栄区医師会・内山 智明会長、横浜市瀬谷区医師会・武岡 裕文会長、横浜市都筑区医師会・深澤 立会長、横浜市南区医師会・東都 千春会長、横浜市旭区歯科医師会・江口 康久万会長、神奈川県病院協会・吉田 勝明会長

長寿会員表彰 (80歳)

長寿会員表彰者からの一言

横浜市南区 原 貞夫

この度は、長寿会員のお祝いをして戴きまして有難うございました。八十歳といいますが、現在、ほほ日

本人男性の平均寿命(八十一・〇九歳)に近づいてきました。私もいつまで元気でいられるかわかりませんが、もう少しはく地域医療のために、お役に立ちたいと思っております。



私は四十六年前、横浜市南区に整形外科医院を開業後、保険医協会に入会し、勉強会の座長や講演会の司会を

たり、積極的に活動に参加して参りました。その後、評議員、休業保障委員会の委員長を長く務めさせていただきました。医師も残念ながら病に倒れた時には、休業せざるを得ません。委員会として先生方の書類を審査し、可能な限り加入者の身になって案件を処理して参りました。様々なIT技術などの進歩、導入に追いつけず、閉院を選択しなければならぬ開業医も多くなってきているようです。今後、老齢医師にも優しい医療環境であります様に、願っております。

長寿会員表彰 (70歳)

長寿会員表彰受賞者の一人として

相模原市南区 鎌田 貢壽

今回、百七十六名の皆様とともに長

寿会員表彰を受賞致しましたことを心より喜んでおります。



私の内科医としての診療は五十年目に入りました。五十年前の疾患の理解や薬剤を振り返ると、今日の医学・医療の進歩には驚嘆致します。糖尿病、高血圧の治療薬を見ても、発症機序に

このような時代に臨床医として働ける楽しさと喜びは、診療を続ける原動力になります。受賞者の皆様とともに、長年の経験に新しい知識を加えて、今後も患者さんの人生を支援してゆきたいと思っております。

功労者表彰

本会会務における素晴らしき事務局

横浜市港南区 別部 智司

思い起こせば10年前に評議員に任命されて以来、本会の総会や評議員会な

ど、重要な決議に関わってきました。これらの会議がスムーズに行われることが当たり前のようになっていきました。ある時、事務局の方々がスムーズな運営をしていくことに気が付きました。他の各種会議の会場設置も、いつも落ち度なくなされてきました。一方、私事になりますが、保団連

評議員になってみて、一般会員の時には気が付かなかったことで、事務局がいつもスムーズな運営のために、努力されていることに気が付くことができました。今では優秀な事務局に感謝しつつ、スムーズな会議に臨んでいます。



一方、私事になりますが、保団連